

Presentación

La RCSEM de la Facultad de Ciencias Médicas (FCCM) es una revista electrónica de publicación semestral, planificada a publicarse en enero y junio de cada año. Es completamente enfocada a la parte científica y de formación médica.

Aprobada en el Consejo Facultativo, en la Sesión 14-2016, celebrado el 05 octubre del 2016

Esta revista no puede ser publicada ni reproducida a nivel nacional o extranjera, ni traducir sus artículos o sus resúmenes sin previa autorización del director y editor de la revista de la FCCM.

Ni la RCSEM, ni la FCCM asumen responsabilidad de los comentarios, afirmaciones y puntos de vista plasmados por los autores.

Todo el proceso ha acompañado bajo los principios éticos en la investigación y publicación.

La RCSEM se encuentra actualmente en el proceso inicial de indexación, trabajando con las Normas de Publicación de la LATINDEX-2017.

CARTA DE LA EDITORA

Estimados lectores de la Revista Ciencias de la Salud y Educación Médica (RCSEM) de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNAN Managua.

Es un grato placer presentarles el segundo número de la primera edición de la RCSEM, el que pone a su disposición artículos con resultados de investigación de gran relevancia y de impacto en el ámbito biomédico. En este número se presenta un caso clínico, cuatro artículos originales y un artículo de opinión, los que pueden ser consultados en la siguiente dirección <http://revistacienciasmedicas.unan.edu.ni/>. La RCSEM es una revista electrónica y de fácil acceso que permite a los lectores descargar aquellos artículos de interés, así como conocer las políticas y normas editoriales de la misma.

La Facultad de Ciencias Médicas de la UNAN Managua, continua comprometida con la promoción de la investigación y la innovación desde las aulas de clases del grado y posgrado, en problemas sensibles de salud, y sobre todo proponer alternativas de solución. En este sentido la divulgación de estos resultados es necesaria, para que llegue a todos los lectores, principalmente para los tomadores de decisiones del sistema de salud pública del país.

Agradecemos a todos los que de una u otra forma han contribuido para hacer posible este segundo número de la RCSEM y hacemos la cordial invitación a todos los académicos e investigadores en ciencias de la salud a submitir sus artículos y continuar publicando en nuestra revista.

Dra. Marlene Muñoz Gaitán
Editora de la RCSEM